
六郷高等学校２年普通科 総合的な探究の時間 

  

夏休みが終わり８月１９日から学校が始まりました。☆８月２０日、早速、収穫です☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                       

 

暑い中、頑張って収穫作業をしました。枝豆の収穫は初めての体験でした。みんなで食べた枝豆やきゅうりは

とても美味しかったです。枝豆は甘味もあり、茹で加減・塩加減ともにバッチリでした!! 

 

理科の先生より根粒菌のお話し 

茹でる係はなぜか男子７人。もちろん初めてです。「塩ってどのタイミングでどのくらい入れるの??」先生か

らアドバイスをもらい、悪戦苦闘しながらも何とか上手に茹でることができました。ザル９個分くらい!!! 

やっと枝豆の収穫です!!６つの花壇を畑にして枝豆の種を蒔いてから

約２か月半が経ちました。今回は約半分を収穫しました。残りは大豆

にする予定です。どんなふうになるのか、また楽しみです。 


